

Zum Abschluss der gemeinsamen Zeit in Hamburg fand am vorletzten Vorlesungstag eine Alsterfahrt statt, an der neben den aktuellen Studierenden auch Vertreter der Alumni-Vereinigung, sowie die Studiengangsleitung und Dozenten des Programms teilnahmen. Bei strahlendem Sonnenschein startete der MITax-Dampfer gegen 19.30 Uhr am Jungfernstieg zu einer ca. dreistündigen Fahrt auf den Kanälen der Alster. Die Teilnehmer bekamen Hamburg so noch einmal von seiner schönsten Seite zu sehen, für gute Stimmung sorgte dabei ein Büffet mit diversen Leckereien und Getränken. Gegen Ende der Fahrt wurde außerdem eine Prämierung „herausragender Leistungen“ vorgenommen. Statt um gute Noten ging es hierbei jedoch um andere Verdienste: So bedankte sich die Studienleitung beispielsweise bei besonders hilfsbereiten oder – trotz Unterrichts am Wochenende – stets gut gelaunten MITaxlern. Auch die Teilnehmer des Studiengangs gaben zu, sich mit einem lachenden und einem weinenden Auge von Hamburg zu verabschieden. Nach fast 10 Monaten habe man sich doch sehr daran gewöhnt, „wieder Student zu sein“ und durch das gemeinsam Erlebte seien neue Freundschaften gewachsen.

*Wir wünschen allen MITaxlern des 6. Jahrgangs viel Erfolg beim Schreiben der Masterarbeiten und freuen uns auf ein Wiedersehen bei der Abschlussfeier am 08. Dezember 2007!*